

ANEXOS

Anexo: 1 Taller “UNA MUJER, UNA VIDA” Asociación:

- Educadores: Samanta, Patricio, Verónica, Diana.
- Psicólogo: Fernando.
- Mujeres del taller: N*, Z*, Y*, B*, R*, A*, C*, K*, D*, E*, G*, J*, L*, T*, I*, M*, O*, W*, S*, V*.

Lugar:

- Barrio: San Sebastián.

Desde que inicia la vida los relatos son construcciones sociales que se adaptan a la misma forma naturalizada como lo son para las mujeres de la Asociación que han sido víctimas de violencia de género. Los relatos expuestos generan horizontes de sentido para cada individuo que se han venido desarrollado en diferentes etapas de su vida.

El motor principal que mueve al mundo son los relatos, porque están hechos de una realidad por eso hoy día tenemos narraciones reales de mujeres profesionales que sufrieron violencia a lo largo de sus vidas. Los testimonios que leeremos a continuación son un ejemplo de fuerza, valentía, voluntad y son la prueba real que salir de estas situaciones es complicado pero que, sin duda, se puede.

Anexos 2: Cuentos desarrollados en el taller.

Había una vez una pareja muy feliz, se querían mucho y vivieron felices por muchos años.

Pero un día poco a poco se les fue acabando el amor, así que las cosas empezaron a ir mal en peor. Ya no se veían todos los días y no lo entendían por qué (El marido se había convertido en un ser despiadado e irrespetuoso.).

La esposa vivía recordando los primeros años de casados y no era consciente era víctima de violencia psicológica. Ella se conformaba que su marido le llevara a comer fuera de casa una vez al mes, pero cuando salían a comer su marido era muy agresivo y le celaba mucho con las personas del restaurante.

Al llegar a casa él le pedía perdón por su mal comportamiento y arranque de celos.

Un día ya cansada de sentirse triste buscó a su amiga para que le ayudara. Ella le recomendó leer muchos libros. La mujer después de leer muchos libros se dio cuenta que era víctima de maltrato psicológico.

Una mañana muy bonita la pareja fue a comer en la casa los padres de la señora. Al llegar a la casa de los padres de la mujer, el maltratador la tiró al suelo y la insultó, ella no entendía el motivo y nuevamente se puso muy triste. Entonces a ella tomó una decisión.... Abandonaría a su esposo. Y lo hizo.

Había una señora que tenía dos hijos. Esta señora vivía sola por muchos años y de repente a primera vista se enamoró de alguien encantador, fuerte y amable.

La señora muy feliz decidió comprar una casa para ella y su familia, pero su esposo se volvió vago y no quería ayudar a pagar las cuotas de la casa, sin saber que hacer comenzó a golpear a su mujer para que piensen que él manda en casa.

Como el señor no trabajaba no tenía dinero, pero se ocurrió una idea! (Invitaría cenar fuera de casa a su esposa pero ella pagaría la salida.)

Llegaron a un lugar muy bonito y lujoso. Ellos pidieron el menú; mientras ellos cenaban conversaban sobre su vida juntos. Ya eran las 22h00 y tenía que regresar a casa, pidieron la cuenta y el esposo al darse cuenta que habían consumido mucho en comida se puso furioso y enfureció más cuando se dio cuenta que su esposa no traía dinero.

El esposo estaba tan enojado que la arrastró por el local sin darse cuenta de sus actos. Toda la multitud se levantó para defender a la mujer y llamaron a la ambulancia y policía.

Cuando llegaron al hospital la señora puso una denuncia a su esposo. Ella estuvo triste porque su familia no la apoyaba.

Una señorita muy bonita trabajaba en una empresa importante de su ciudad. En su trabajo ella tenía que viajar para realizar negocios.

A ella le gustaba viajar porque su jefe era un hombre malo y siempre le molestaba diciéndole que ella estaba bonita, le veía sus piernas y caderas. De vez en cuando el jefe le envía flores y chocolates a su oficina. Ella no se sentía cómoda con esa clase de atenciones.

Cuando llegó la fiesta grande en la empresa, el jefe le pidió un favor a su empleada para que cayera en una trampa. Pidió que se fuera a su casa a traer un papel olvidado.

Ella llegó a casa de su jefe y se encontró con él cuando ella estaba recogiendo el papel olvidado de la mesa. El se le acercó lentamente con maldad. El señor quería hacerle daño a la señorita y la amenazó con un cuchillo en la garganta y abusó de ella.

Aterrizada corrió a pedir ayuda a la policía y lo denunció. Ella no volvió a ser la misma mujer que era antes, pero se compró una hermosa perrita que la acompañaría por varios años.

Anexo 3





